

Trayectorias educativas tras postulación al proceso de admisión

Secreduc reconoció a 14 jóvenes con destacados puntajes regionales en la PAES

● Con un desayuno en dependencias de la Delegación Presidencial, autoridades locales destacaron el esfuerzo de cada estudiante, motivándoles a continuar la senda académica en la educación superior.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un grupo destacado de 14 estudiantes recibió el reconocimiento por parte del Ministerio de Educación por sus resultados de excelencia en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), obteniendo distinciones a sus trayectorias educativas. Esto consistió en la entrega de un diploma

y compartir un desayuno con el seremi Valentín Aguilera y el delegado presidencial regional, José Ruiz.

En representación a la educación pública, el egresado del Liceo Juan Bautista Contardi, Tomás Hille, obtuvo la distinción luego de obtener un destacado resultado en la prueba específica de Matemática. Su anhelo estudiar Ingeniería Civil Eléctrica en la Universidad de Magallanes.

Desde Puerto Natales, Mateo Torres, quien egresó del Liceo Salesiano Monseñor Fagnano, fue el único de su comuna reconocido. Dijo que recibió la noticia con sorpresa. A su vez, comentó que planea cursar un doble grado de Derecho con Ingeniería Comercial en la Universidad Adolfo Ibáñez.

Por su parte, Anastasia Seguel, egresada del Liceo Adventista de Punta Arenas,

obtuvo puntaje nacional en la prueba de Matemática 1 (M1), tras esto anhela estudiar Medicina o Enfermería en la Universidad de Magallanes.

Finalmente, Antonia Kovacevic, egresada del Colegio Británico de Punta Arenas, obtuvo la distinción en la prueba de Ciencias. Comentó que postulará a Ingeniería Civil en la Pontificia Universidad Católica.

“Más que una prueba”

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, resaltó que



este reconocimiento a las trayectorias educativas: “Desde el Ministerio de Educación se ha considerado que la trayectoria educativa de un estudiante no solamente tiene que ver con el puntaje exclusivo de la prueba, sino que también con su historia académica, con sus notas en la enseñanza media, cómo le va también en un conjunto”, señaló.



Los jóvenes portando su reconocimiento otorgado por el Ministerio de Educación.

“Fue sorprendente, esperé hasta el otro día para corroborar los puntajes. Mi motivación es tener un buen futuro y, si se da la oportunidad volver a la región para ejercer y aportar lo aprendido”.

Mateo Torres, egresado del Liceo Salesiano Monseñor Fagnano.

“Quiero estudiar Medicina o Enfermería en la Universidad de Magallanes. Siento que tengo todo aquí: el apoyo de mi familia y la comodidad de mi región. Me motiva poder mejorar la calidad de vida de las personas”.

Tomás Hille, egresado del Liceo Juan Bautista Contardi.

Anastasia Seguel, egresada del Colegio Adventista.